

La 2^a 25/5/2001

CARTAS

Repudio

Señor Director:

El atentado sufrido por Domingo Durán en Temuco, y que le ha producido graves lesiones, debe hacer meditar a todos los chilenos.

Chile sufre un proceso de amnesia colectiva. Pareciera que no se quiere recordar cuál es el proceso histórico de la violencia

que nuestra nación ha sufrido en los últimos cincuenta años, y su innegable raíz y significado político. El gobierno y los partidos de la Concertación lo hacen por un explicable fin político, en el cual no es despreciable el gran interés que les asiste por no remover el análisis público e ilustrado sobre el origen político, ideológico y revolucionario, marxista o "comunitarista", de las verdaderas motivaciones de la violencia... y la muerte...

en las duras circunstancias de las revoluciones sociales y económicas vividas por Chile en el último medio siglo.

Domingo Durán es un chileno ejemplar. Valiente, directo, sin pelos en la lengua, sin medias tintas ni acomodados; franco, abierto y honesto para defender su tierra —símbolo de sus derechos— y su chilenidad —síntesis de dignidad y patriotismo—, frente a las asechanzas y a

los acomodados.

Por eso me preocupa que este atentado caiga en el silencio que la confusión y la cobardía ambiente suelen proporcionar a los sectores gubernativos, políticos, empresariales y sociales, para eludir una clara y rotunda condena, efectiva y ejemplarizadora, en contra de sus autores.

Mario Arnello Romo

REPUDIO PATRIOTICO

Señor Director:

El atentado sufrido por Domingo Durán en Temuco, y que le ha producido graves lesiones, debe hacer meditar a todos los chilenos.

Ya es preocupante que un asesinato frustrado, como fué éste, intente ser desvirtuado antes de ser investigado por la policía civil. Así, vuelve a rememorar otras épocas, y evidencia su control político.

Chile sufre un proceso de amnesia colectiva. Pareciera que no se quiere recordar cual es el proceso histórico de la violencia que nuestra nación ha sufrido en los últimos cincuenta años, y su innegable raíz y significado político. El Gobierno y los partidos de la Concertación, lo hacen por un explicable fin político, en el cual no es despreciable el gran interés que les asiste por no remover el análisis público e ilustrado sobre el origen político, ideológico y revolucionario, marxista o "comunitarista", de las verdaderas motivaciones de la violencia...y la muerte...en las duras circunstancias de las revoluciones sociales y económicas vividas por Chile en el último medio siglo.

Domingo Durán es un chileno ejemplar. Valiente, directo, sin pelos en la lengua, sin medias tintas ni acomodados; franco, abierto y honesto para defender su tierra -símbolo de sus derechos- y su chilenidad -síntesis de dignidad y patriotismo-, frente a las acechanzas y a los acomodados.

Por eso me preocupa que este atentado caiga en el silencio que la confusión y la cobardía ambiente suele proporcionar a los sectores gubernativos, políticos, empresariales y sociales, para eludir una clara y rotunda condena, efectiva y ejemplarizadora, en contra de sus autores.

Todos debemos condenar este atentado vil, con todo el vigor de nuestro patriotismo.

Mario Arnello Romo